

CA Auto Bank et EBRO signent un accord stratégique pour l'expansion de la marque dans le secteur automobile

Barcelone, le 19 décembre 2024

CA Auto Bank (groupe Crédit Agricole), banque leader dans le secteur de la mobilité, et EBRO, marque espagnole comptant 70 ans d'histoire dans l'automobile, ont signé un accord stratégique qui renforce la relance de la marque et son positionnement sur le marché. Grâce à cet accord, qui garantit des avantages pour l'entreprise, les concessionnaires et les clients finaux, EBRO affrontera avec confiance cette nouvelle étape de son histoire.

L'accord se base sur trois piliers fondamentaux, chacun conçu pour offrir des avantages spécifiques. CA Auto Bank fournira des financements pour l'importation des composants des SUV EBRO, des lignes de crédit pour les concessionnaires ainsi qu'une vaste gamme de produits de financement, de leasing et de services de mobilité, afin que les clients finaux puissent profiter des modèles de la marque.

EBRO s'assure ainsi le soutien financier nécessaire à l'importation de composants pour les modèles assemblés dans l'emblématique usine de production automobile située dans la zone franche de Barcelone. Cette union prouve l'importance des deux sociétés, EBRO et CA Auto Bank, pour le secteur automobile espagnol.

De fait, elle facilite l'acquisition des nouveaux modèles de la marque par son réseau de concessionnaires, renforçant ainsi sa présence commerciale sur le marché.

Enfin, les clients finaux bénéficieront également de l'union entre les deux entreprises. Ils pourront accéder à des plans de financement et de leasing compétitifs et intéressants à travers Drivalia (société de location, de leasing et de mobilité du groupe CA Auto Bank), qui leur permettront d'acheter ou d'utiliser les modèles EBRO grâce à des options de paiement flexibles, transparentes et accessibles, adaptées à leurs besoins.

Pedro Calef, DG d'EBRO Motors et Président d'EBRO SUV, explique que *« cet accord marque un tournant dans la relance d'EBRO. Il nous permet de travailler avec une structure financière solide et accessible à tous nos partenaires, des concessionnaires aux clients finaux, et donne l'élan final à notre stratégie de croissance. »*

Juan Manuel Pino Dronet, Country Manager de CA Autobank et Président de Drivalia España, déclare : *« Nous sommes très heureux de collaborer activement à la relance d'EBRO, une marque espagnole à laquelle nous nous devons de participer. Un partenaire avec lequel nous connaissons un grand succès commercial, en apportant notre expérience en tant que financiers de marque avec des services financiers et de mobilité pour EBRO et tous ses clients. »*



EBRO

PRESS RELEASE

CA Auto Bank S.p.A.

CA Auto Bank est une banque universelle, détenue par Crédit Agricole Personal Finance & Mobility, qui intervient comme un acteur indépendant et multimarque dans le financement et la location longue durée de véhicules et dans le secteur de la mobilité. CA Auto Bank offre une gamme complète de solutions de crédit et de location, et de services d'assurance. Les produits de crédit, de leasing et de financement de location et de mobilité proposés par CA Auto Bank sont spécifiquement conçus pour les réseaux de vente, les particuliers et les flottes d'entreprise. CA Auto Bank est présente dans 18 pays européens (Allemagne, Autriche, Belgique, Danemark, Espagne, Finlande, France, Grèce, Irlande, Italie, Norvège, Pays-Bas, Pologne, Portugal, République tchèque, Suède, Suisse et Royaume-Uni) et au Maroc, directement ou par l'intermédiaire de ses filiales, pour un nombre total de plus de 2 600 employés.

Pour plus d'informations :

www.ca-autobank.com

À propos d'EBRO SUV, S.L

EBRO est une entreprise automobile spécialisée dans la conception, la production et la commercialisation de véhicules durables. L'entreprise fabrique en Espagne des modèles fonctionnant à l'énergie propre, élément essentiel de la transition de notre société vers une mobilité plus durable et une économie plus verte. L'entreprise tire son nom de la légendaire marque EBRO, fondée en 1954 et consacrée à la production de véhicules tout-terrain, de camionnettes, de camions et de tracteurs. La production se fonde sur la réindustrialisation de l'usine historique de la zone franche de Barcelone, devenue EBRO FACTORY, et de l'usine de Montcada i Reixach, dédiée à au moulage et au soudage de pièces métalliques.

À propos d'EV Motors

EV MOTORS est une société industrielle espagnole qui se consacre à la conception, à la production et à la commercialisation de véhicules ainsi qu'au développement de systèmes de mobilité durable, afin de contribuer à la décarbonisation du secteur automobile. L'entreprise est la société mère d'EBRO.